「笑顔と挑戦がいっぱい」の学校

令和4年度

## 虹の坂通信



具市立昭和南小学校 学校通信 第30号 令和5年2月20日

## すごいぞ

先週の青空朝会では、3学期に取り組んでい る縄跳びの技を各学年の代表が披露しました。

1年生から6年生まで、各学年から2名ずつ全校の前に出て、名前と跳ぶ技を言って実演しました。二重跳びや側身跳び、ハヤブサなど、高度な技を次々に跳んでいきました。低学年は身軽にリズムよく、高学年になると迫力があり、縄の音も「ビュンビュン」と力強くなります。技が決まる度に、全校から拍手が起こりました。

子どもたちは、体育の時間や休憩時間に縄跳びに取り組み、できる技をどんどん増やしています。お父さん、お母さんも子どもの頃を思い出して、お家で一緒に跳んでみられませんか。

## すごいぞ



## ついに出番がやってきた

先週には、代表委員会も開かれました。前回 の代表委員会の議題は、「南っ子探検集会」につ いてで、6年生が進めてくれました。

今回の議題は、3月に行われる「6年生ありがとう集会」についてです。ついに5年生がリーダーとして活躍する番がきました。

5年生は、事前に議案書を作り、各学級に配り、役割を決めてリハーサルも行いました。当日の司会進行もスムーズに行われました。しっかり準備してきてくれたことがよく分かりました。低学年の側について「質問がある?」など、さりげなくフォローする姿もみられました。

5年生のよさ、まじめさと穏やかさ、チーム ワークを生かして今後も活躍してください。



